

BIBLIOGRAPHIE.

“ Le Bouddhisme selon le canon de l'Eglise du Sud, sous forme de catéchisme ” par Henry S. Olcott, traduction française par D. A. C. — 2ème tirage, vol in-18— Paris 1885—G. Carré, Editeur, 112 Boulevard St-Germain.

Le Bouddhisme qui, à proprement parler, n'est pas une religion, est une philosophie dont les préceptes sont suivis par environ 500 millions d'individus sur les treize cent millions qui vivent sur la terre. Cette philosophie émet diverses règles de conduites, permettant en les suivant d'arriver au bien et à l'état le plus parfait, celui de Nirvana, c'est-à-dire l'état où l'esprit est complètement le maître de la matière. Ces quelques règles concernent l'hygiène; ainsi on doit s'abstenir des boissons enivrantes, de manger en temps inopportun, c'est-à-dire l'après midi, etc. Ce petit catéchisme donne une juste idée de cette philosophie qui, après le Brahmanisme, est la plus ancienne de toutes celles qu'ont suivies les hommes.

La santé.—Journal paraissant par feuille de 4 pages—à Constantinople,—se publie en langue arabe.

Les microbes pathogènes.—Leçons professées par le Dr. C. ARTIGALAS et recueillies par G. MAURANGE, externe des hôpitaux — 1er fascicule—in 8—avec 6 planches en couleur hors texte — Paris, 1885, chez Masson, Editeur, et Bordeaux, chez Duthu, Editeur.

“ Recherches expérimentales sur la viande de cheval et sur les viandes insalubres au point de vue de l'alimentation publique, ”—par M. E. DECROIX, vétérinaire principal de l'armée—brochure in 8—Paris, 1885—J. B. Bailliére, Editeur, 19, rue Hautefeuille. A. HAMON.

BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE.

“Alcool—Physiologie. Pathologie, Médecine Légale,” par le Dr. J. A. PEETERS, médecin-inspecteur de la Colonie d'Aliénés de Ghœel, etc., etc.

Ce mémoire est en réponse à la question suivante, posée par l'Académie royale de Médecine de Belgique :

“ Déterminer en s'appuyant sur des observations précises les effets de l'alcoolisme, au point de vue matériel et psychique, tant sur l'individu que sur la descendance. ”

L'Académie royale de Médecine de Belgique a accordé à ce mémoire, la première mention honorable.

C'est une excellente monographie qui mérite de fixer l'attention de tous les esprits sérieux.

“ Pathologie et Traitement du Choléra Sporadique et Epidémique, ”— Discours prononcé devant la Société Médicale de l'Uster, Belfast. — par le Dr. ALEX. HARKIN brochure in 8o.— Londres et Belfast, 1885—W. Renshaw, Editeur.

Associazione Medica Italiana— “ XI Congresso Generale ” Circolare-Programma — Perugia, 1885— Typographia Boncompagni.

“ Origen del Co'era, y causas de su desarrollo en Europa, 1884 ” — por FELIPE OVILO Y CANALES del Cuerpo de Sanidad Militar..... —Madrid, 1885 —Imprenta de Manuel—G. Hernandez

D.